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発言 

順位 
１ 

議席 

番号 
１ 議員名 秋 田 し づ か 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 コロナ禍での投票に関する配慮について

選挙管理委員長 

（１）コロナ禍での投票について、どのような対

応をしてきているのか。

（２）投票所での投票が困難な方の対応はどのよ

うになっているのか。

２ 表題 特別支援教育の現状について 

教 育 長 

（１）今後の特別支援学級在籍者数及びサポート

ルーム利用者数の見通しについて

（２）サポートルームを利用している児童生徒の

通常の学級での支援体制について

３ 
表題 

玉川学園コミュニティバス「玉ちゃんバ

ス」について

市 長 

（１）１月に行ったダイヤ改正の内容は。

（２）「玉ちゃんバス」の今後について 
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発言 

順位 
２ 

議席 

番号 
１３ 議員名 佐 藤 和 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

未来につなぐ脱炭素のまちづくりについ

て 

市 長 

教 育 長 

（１）脱炭素社会実現に向けて、温室効果ガス排

出量削減のために、町田市としてどのよう

な取組みを行っていくのか。

（２）再生可能エネルギー普及のために、どのよ

うな施策を展開していくのか。

（３）水素エネルギー普及のために、どのような

施策を展開していくのか。

２ 
表題 

認知症になっても安心して暮らせる町田

市に 

市 長 

（１）認知症の早期発見のために、どのような取

組みを推進していくのか。

（２）認知症高齢者を地域で支えていくために今

後強化していく取組みはどのようなことと

考えているか。

（３）家族介護者支援を充実させていくために、

どのような取組みを推進していくのか。
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発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
１０ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 

表題 
乳幼児健診で指定会場に行くのが困難な

家庭への支援について 

市 長 

ご家族やお子さんに障がいや持病があったり、

多胎児家庭であったり、未就園児の兄弟姉妹がい

る家庭など、集団健診の指定場所まで行くのが困

難な家庭に対しての支援が必要と考える。 

（１）集団健診場所に行くのが困難な家庭に対し

ては、近隣のかかりつけ医などで健診を受

ける場合の費用を補助してあげてはどう

か。 

（２）乳幼児健診に行く際の兄弟姉妹の一時保育

の利用料を補助してはどうか。 

（３）南地域での実施についての検討状況は。 
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発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
１０ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

２ 

表題 
校則見直しについてのガイドライン策定

で、見直しの後押しとサポートを！ 

教 育 長 

（１）市内の中学校の入学説明会の資料を読むと、

標準服の着用について相談できる記述が全

くなかったり、肌着など下着にまで細かく

色を指定していたり、防寒のためのセータ

ーなども学校指定の高額なものを購入しな

くては着用不可であり金銭的に余裕のない

家庭を苦しめるような学校の決まりなどが

散見され、まだまだ見直しが進んでいない

学校が多いように感じられる。 

校則の見直しの際に配慮が必要な点や、見

直しの方法や頻度などについてまとめた校

則の見直しについてのガイドラインを策定

すべきと考えるがどうか。 
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発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
１０ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 

表題 

学校や部活動に携帯電話を持っていきた

い児童生徒や家庭に、もっと寄り添った対

応を！ 

教 育 長 

（１）文科省からは令和２年７月に学校における

携帯電話の取り扱い等についてという通知

が発出されているが、令和４年度入学説明

会の内容や保護者からの相談を聞く限り学

校現場ではこの通知にそった対応がなされ

ていないようである。行く学校によって対

応が違うことは保護者には理解し難いもの

であり、現場に改善を求めるべきと考える

がどうか。 

 

４ 
表題 

不登校の理由について、児童生徒に答えて

もらう町田市独自調査の実施を！ 

教 育 長 

文科省が毎年実施している児童生徒の問題行

動・不登校等生徒指導上の諸課題に関する調査に

おいて、不登校の要因を集計しているが、これら

は教職員の考える要因を集計したものであり、児

童生徒本人に聞いたものではない。 

（１）不登校の児童生徒本人に対して、その理由

を問うことが不登校の要因を知ることにつ

ながると考えるがどうか。  
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発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
１０ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

５ 

表題 
現行の中学校給食の喫食率向上のために

冬季の温度改善を！ 

教 育 長 

（１）これまで現行の中学校給食の改善に向けさ

まざま取り組みを行ってきた。2018 年度〜

2021 年度では喫食率はどのように変化した

か。 

６ 

表題 
公園を利用する保育園の園児たちに、質の

高い公園遊びの提供を！ 

市 長 

（１）町田市内では増加する保育ニーズに対して

土地の確保や整備が追いつかず、多くの園

で園庭のない環境で保育がなされ、公園に

て園外保育を実施している。また、園庭の

ある保育園でも、公園を利用した園外保育

は頻繁に行われている。 

このことから、公園での保育活動の質を高

めることが町田市の子どもたちにとって非

常に重要となっている。 

６月に本件を一般質問にて取り上げ、市内

の保育園に対し公園利用に関するアンケー

ト調査を実施していただいた。 

アンケート結果をもとに、園児の公園遊び

の質を高めるため、公園を担当する課と保

育を担当する課での連携についてどのよう

に進めていく予定か方針を問う。 
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発言 

順位 
４ 

議席 

番号 
１７ 議員名 おんじょう由久 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 公共交通の充実について 

市 長 

（１）長引くコロナ禍に伴い、公共交通の再編は

重要課題であり、新たな取り組みが必要だ

が、市の考えはどうか。 

２ 表題 健康づくりの取り組み強化について 

市 長 

（１）長引くコロナ禍で健康面への影響が懸念さ

れ、健康づくりへの新たな取り組みが必要

だが、市の考えはどうか。 

３ 表題 歩きスマホによる事故防止策について 

市 長 

（１）歩きスマホを禁止する条例を施行する自治

体も増えている中、町田市の事故防止に向

けた取り組みは。 
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発言 

順位 
４ 

議席 

番号 
１７ 議員名 おんじょう由久 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 教育のＤＸについて 

教 育 長 

（１）タブレット端末を利用したオンライン授業

の実施状況は。 

（２）デイジー教科書の活用状況は。 

５ 表題 児童相談所について 

市 長 

（１）早期開設が求められる児童相談所について、

その体制づくりをどのように進めていくの

か。 
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発言 

順位 
５ 

議席 

番号 
１２ 議員名 石 川 好 忠 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 児童相談所の設置について 

市 長 

（１）町田市民の相談状況は。 

（２）設置による効果は。 
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発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
２６ 議員名 今 村 る か 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

非核平和宣言都市まちだとウクライナに

関して 

市 長 

教 育 長 

（１）ロシアによるウクライナ侵攻に対してどの

ようにとらえて、どのような取り組みを行

うのか。 

 

 

２ 表題 町田市長・町田市議会議員選挙に関して 

市 長 

選挙管理委員長 

（１）選挙権の保障はどう取り組まれているのか。 

（２）啓発活動などはどう取り組まれているのか。 

 

 

 

 

３ 表題 学校現場における主権者教育に関して 

市 長 

教 育 長 

（１）成人年齢引き下げに伴い様々な教育が考え

られている中で、児童生徒への主に主権者

教育はどう進められ、今後どう取り組んで

いくのか。 
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発言 

順位 
７ 

議席 

番号 
２３ 議員名 おぜき重太郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

相原駅東口駅前広場整備に伴う駅前拠点

の整備について 

市 長 

（１）駅東口の駅前拠点をどのように整備しよう

と考えているのか。 

（２）市民、駅利用者の意見等をどのように反映

していくのか。 

（３）今後どのように進めていくのか。 

 

 

 

 

２ 
表題 

大戸踏切立体交差及び道路拡幅事業に伴

う相原駅西側の商業施設の状況について 

市 長 

（１）商業施設の撤退について把握しているのか。 

（２）商業施設の撤退による市民生活への影響に

ついてどのように考えているのか。 

（３）相原駅西側が買い物空白地区になることへ

の懸念についてどのように考えているの

か。 
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発言 

順位 
７ 

議席 

番号 
２３ 議員名 おぜき重太郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

町田市新たな学校づくり推進計画におけ

る特別支援学級の環境整備について 

教 育 長 

（１）特別支援学級に在籍する児童・生徒数は、

1998 年度と 2019 年度を比較すると小学校

では約３倍、中学校では約４倍と増加傾向

にあるが、このような状況の変化をどのよ

うに捉えているのか。 

（２）特別な支援を必要とする児童・生徒に対し

て具体的にどのような環境整備が必要と考

えているのか。 

（３）今後どのように検討を進めていくのか。 
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発言 

順位 
８ 

議席 

番号 
５ 議員名 小野寺まなぶ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

都県境を運行するバス路線でのシルバー

パス適用について 

市 長 

（１）都県境を運行するバス路線では、シルバー

パス利用者が、神奈川県側のバス停で降車

した場合、神奈川県内を走行した分には、

料金が発生しており、シルバーパスを適用

してほしいとの声が、多く上がっているが、

町田市の考えは。 

 

２ 表題 相原駅の喫煙対策について 

市 長 

（１）相原駅の路上喫煙について、市としてでき

る取り組みは、何かありますか。 
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発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
２８ 議員名 吉 田 つ と む 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 明るくなった町田駅前のデッキについて 

市 長 

（１）最近、町田駅のペデストリアンデッキの一

部が明るくなったことを承知しているか。 

（２）それは、町田市が行政自体として取り組ん

だことか、あるいは特に要請したことか。 

 

 

２ 表題 プラスチックの資源化について 

市 長 

（１）プラスチック資源化の取り組み計画は元来

どのようなものであったか。 

（２）その資源化事業で、現在まで実施している

事業の経過と現状はどのようなものか。 

（３）資源化事業で、施設整備の新規取り組み状

況はどのように進んでいるか。 

３ 表題 市長の給与額について 

市 長 

（１）今回の市長選挙で、市長給与の額が（一部

に）争点にされていたようだが、石阪市長

はどのような見解であったか。 

（２）上記の理由はなにか。 
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発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
２８ 議員名 吉 田 つ と む 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 職員採用の選考について 

市 長 

（１）今回の質問対象は、正規職員の採用に限っ

てのことになるが、職員採用試験について、

この間、どのような取り組みを行って来た

か。 

（２）職員採用試験では、均一な思考能力を求め

ているのか、それとも多彩な能力、あるい

は突出した能力を持つ受験者も受け入れる

内容になっているのか。 
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発言 

順位 
１０ 

議席 

番号 
６ 議員名 村 ま つ 俊 孝 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

中心市街地のまちづくりについて（その

４） 

市 長 

（１）当面の施政方針の中に「中心市街地が纏う

“商都町田”の空気感を生かしつつ、新た

な交流や活動が生まれ続ける場所として、

様々なニーズに応じた都市機能の集積を図

る」とあるが、どのように考えているのか。 

（２）文化芸術ホールの整備は、どのように推進

していくのか。 

 

 

 

２ 表題 防災・減災対策について 

市 長 

（１）町田市は避難施設の機能向上として、小中

学校に非常用発電機を設置した。避難時の

運用はどのようになるのか。 

（２）新たな防災・減災対策の取り組みは。 
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発言 

順位 
１０ 

議席 

番号 
６ 議員名 村 ま つ 俊 孝 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

町田市心身障がい者通院交通費の助成に

ついて 

市 長 

（１）現状は。 

（２）利用者から使いづらいとの声が寄せられて

いるが、市の考えはどうか。 

 

 

 

 

 

４ 
表題 

デジタル田園都市国家構想に関する取り

組みの推進について 

市 長 

（１）町田市でも検討してみてはどうか。 
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発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
１６ 議員名 松 岡 み ゆ き 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 小中学校の不登校について 

市 長 

教 育 長 

（１）不登校者数の推移は。 

（２）2020 年度の不登校者数は小学校で 216 人、

中学校で 551 人とあるが、この現状を教育

委員会はどのように捉えておられるのか。 

（３）不登校の生徒・保護者からどのような声が

上がっているのか。 

（４）生徒が当たり前に学校に通えるには、今後、

どのような対策を検討されておられるの

か。 

２ 表題 子育て世帯への支援について 

市 長 

（１）令和２年 12 月定例会で質問した、近隣の厚

木市では、すでに子育て世帯に「赤ちゃん

の紙おむつ」を無償提供しているが、市は

その後、検討されたのか。 

（２）町田市でも取り組むべきだがどうか。 
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発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
１６ 議員名 松 岡 み ゆ き 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 表題 小中学校の不審者対策について 

教 育 長 

（１）不審者対策の道具「さすまた」は設置され

ているのか。 

（２）学校で不審者対策教室は実施されているの

か。 

（３）教職員に「さすまた」の使い方の指導はさ

れているのか。 
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発言 

順位 
１２ 

議席 

番号 
２２ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

高齢者への補聴器購入費助成制度の創設

を求めて 

市 長 

（１）都内の実施状況と加齢性難聴に対する市の

認識を問う。 

（２）加齢性難聴に対する相談窓口の設置と無料

聴力チェックを求めるがどうか。 

（３）医師会と連携した「ヒアリングフレイル」（聴

き取る機能の衰え）を原因とした外出や交

流の減少による心身機能の低下予防につい

ての普及啓発を求めるがどうか。 

（４）都の包括補助を活用した補聴器購入費助成

制度の創設を求めるがどうか。 

 

２ 
表題 

18 歳までの子どもの医療費助成制度を求

めて 

市 長 

（１）乳幼児医療費助成制度・義務教育就学児医

療費助成制度の現状は。 

（２）東京都の新たな補助制度を活用し、18 歳ま

での医療費助成制度に踏み出すべきだがど

うか。 
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発言 

順位 
１２ 

議席 

番号 
２２ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

「玉ちゃんバス南ルート」の大幅減便につ

いて問う 

市 長 

（１）大幅減便に至るまでの経過と減便後の利用

実態はどうか。 

（２）近隣住民や利用者からどのような声が出さ

れているか。 

（３）「玉ちゃんバス南ルート」の復便の見通しと

他の移動手段の検討はおこなっているか。 

４ 

表題 
町田市バイオエネルギーセンターの火災

事故について問う 

市 長 

（１）被害状況と出火原因について問う。 

（２）市民生活への影響はどうか。 

（３）再発防止策を問う。 

（４）今回のような事故について、町田市と運営

事業者はどのような契約を結んでいるの

か。 
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発言 

順位 
１３ 

議席 

番号 
８ 議員名 渡 辺 厳 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 児童相談所について 

市 長 

（１）市内の児童虐待人数の把握状況は。 

（２）児童相談所の必要性の認識は。 

 

 

 

２ 
表題 

町田市バイオエネルギーセンターとシテ

ィプロモーションについて 

市 長 

（１）新たなごみ処理施設の見学者数は。 

（２）シティプロモーションとして取り組むべき

と考えるが。 

 

３ 表題 鶴川５号踏切について 

市 長 

（１）今後の展望について 
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発言 

順位 
１４ 

議席 

番号 
１８ 議員名 松 葉 ひ ろ み 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 女性の健康支援について 

市 長 

（１）令和２年 12 月にがん治療にともなうアピア

ランスケア支援について求めたが、その後

の研究状況を問う。 

（２）ＨＰＶワクチンのキャッチアップ接種につ

いての考え方を問う。 

２ 表題 ユニバーサルなまちづくりについて 

市 長 

（１）インクルーシブな遊具の整備を推進しては

どうか。 

３ 表題 子育て世代に選ばれる町田に 

市 長 

（１）高校生までの医療費助成制度の実施を。 

（２）「わくわくワクチン」がリニューアルしたが

その背景と目的は。 
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発言 

順位 
１４ 

議席 

番号 
１８ 議員名 松 葉 ひ ろ み 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 高齢者の安心のために 

市 長 

（１）いざという時に１人では不安だとのお声を

耳にするが、高齢者のこうした不安をどの

ように考えているか。 

（２）終活相談や関係者等からの相談体制はどの

ようになっているのか。現状は。 
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発言 

順位 
１５ 

議席 

番号 
１４ 議員名 森 本 せ い や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 当面の施政方針について 

市 長 

（１）市長の掲げる３つの「なりたいまちの姿」

について伺う。 

 

 

 

２ 
表題 

町田市新たな学校づくり推進計画につい

て 

市 長 

教 育 長 

（１）今後の進め方について 

 

 

 

３ 表題 鶴川駅周辺の更なる発展を願い 

市 長 

（１）鶴川駅南土地区画整理事業に関連し、換地

設計の進行状況と、地権者の方の反応は。 

（２）改札口の移動と、東西の導線確保は。 
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発言 

順位 
１６ 

議席 

番号 
３０ 議員名 お く 栄 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

野津田公園で一日中楽しめる広々とした

遊び場の開放について 

市 長 

（１）アスレチックがあり、のびのびと遊べる場

があった公園をいつ再開するのか。 

（２）併せて、研究課題となっている水遊び場の

進展はどうか。 

 

 

 

 

 

２ 表題 高齢者の運転免許証返納について 

市 長 

（１）これまで多くの対策を施してきたが、自主

返納は促進できたのか。自主返納件数の推

移は。 

（２）他市の事例を踏まえ、様々な思いで決断し

自主返納した方にプレゼントを提供しては

どうか。 
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発言 

順位 
１７ 

議席 

番号 
４ 議員名 笹 倉 み ど り 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 コロナ禍での子どもたちの生活について 

市 長 

教 育 長 

（１）５～11 歳の方への新型コロナワクチン接種

について 

（２）保育・教育現場での子どもたちへのマスク

着用について 

２ 表題 香害について 

市 長 

教 育 長 

（１）相談の状況・取り組みは。 
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発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
９ 議員名 中 川 幸 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

まちピカ町田くん及び町田市ごみ分別ア

プリの認知度の低さについて 

市 長 

（１）アプリを配信している目的は何か。 

（２）アプリの内容を知りたい。 

 

 

２ 表題 粗大ごみのリユースについて 

市 長 

（１）町田市の現状、粗大ごみの取り組みについ

て伺います。 

（２）課題について伺います。 

 

 

 

３ 表題 小中学校の体育館の利用について 

市 長 

教 育 長 

（１）体育館の利用について「滑る」「床が破損し

ている」などの声があった際に、どのよう

な方法で状況を把握しているのか。 

（２）不具合箇所についてどのような対応をして

いるのか。 
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発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
９ 議員名 中 川 幸 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 
表題 

インクルーシブ公園及びインクルーシブ

遊具の設置について 

市 長 

（１）町田市の取り組みの状況について伺います。 

 

 

 

 

５ 
表題 

町田市のカーブミラーの設置状況につい

て 

市 長 

（１）現在のカーブミラーの設置数は。 

（２）過去３年間の新規設置数は。 

 

 

６ 表題 アーバンスポーツの整備について 

市 長 

（１）町田市の取り組み予定を伺います。 
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発言 

順位 
１９ 

議席 

番号 
１１ 議員名 加 藤 真 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

町田市スポーツ推進計画 19-28のアクショ

ンプランの進捗について 

市 長 

教 育 長 

（１）スポーツマップの作成及び活用状況は。 

（２）夜間照明設備の設置状況は。 

２ 表題 町田市の農業について 

市 長 

農業委員会会長 

（１）町田市の農家戸数と経営耕地面積の推移は。 

（２）地産地消のこれまでと今後の取り組みにつ 

いて 
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発言 

順位 
２０ 

議席 

番号 
２ 議員名 渡 辺 さ と し 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 鶴川駅再整備事業について 

市 長 

（１）鶴川駅周辺のまちづくりと渋滞について 

（２）バリアフリーと高齢者対策について 

２ 表題 踏切事業について 

市 長 

（１）改正踏切道改良促進法に基づく町田市の現

況は。 

３ 表題 防災について 

市 長 

（１）震災時における帰宅困難者の受け入れにつ

いて 

（２）一時滞在施設等における非常用電源の整備

状況について 

（３）発災時における踏切開放について 
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発言 

順位 
２１ 

議席 

番号 
３ 議員名 小野りゅうじ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 学校教育におけるＩＣＴの活用について 

教 育 長 

（１）ＩＣＴを活用するうえでの教員のＩＣＴス

キルの現状について 

（２）授業におけるタブレット端末の活用状況に

ついて 

（３）児童・生徒にタブレット端末を配布し、イ

ンターネットに接続できる環境を提供する

ことは、ＳＮＳやチャット等を利用したト

ラブルに遭うリスクを高める恐れがある

が、安心・安全に端末を使用するための取

り組みについて 

（４）ＩＣＴを活用した学校教育の現状における

課題について 
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発言 

順位 
２２ 

議席 

番号 
２４ 議員名 三遊亭らん丈 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

多摩都市モノレール町田方面延伸につい

て 

市 長 

（１）ルートの選定結果は。 

（２）今後の予定は。 

 

 

 

２ 表題 町田の観光の活性化について 

市 長 

（１）町田の豊かな自然、文化や歴史を、観光の

資源としてどのように活用していくのか。 

 

 

 

 

３ 表題 産み育てる「町田」の実現のために 

市 長 

（１）現状（実績）について 

（２）将来への展望について 
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発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
３３ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 第６波新型コロナ感染症対策について 

市 長 

教 育 長 

（１）第６波新型コロナ感染者の状況について問

う。また、陽性者、濃厚接触者に対する保

健所や医療の対応はこれまでとどう変わっ

たのか。 

（２）高齢者施設でのクラスターの発生状況につ

いて問う。 

（３）自宅療養になった陽性者に必要な情報や医

療、食料品、検査キットは届けられたのか。 

（４）子どもの集団感染が問題になっているが、

学校、幼稚園、保育所、学童保育での陽性

者が発生した場合の対応はどうなっている

のか。 

（５）自宅待機が必要な陽性者や濃厚接触者が安

心して社会復帰ができるように、適正な検

査を行うべきだがどうか。 
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発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
３３ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

２ 
表題 

シルバーピア生活協力員（住み込み）の民

間委託について 

市 長 

（１）これまでの生活協力員への対応について問

う。 

（２）シルバーピア居住者への情報提供をどのよ

うに行ってきたのか。 

（３）シルバーピア居住者の不安を解消するため

の今後の施策について問う。 

３ 表題 鶴間公園と周辺道路の課題について 

市 長 

（１）鶴間公園の芝生の広場の土壌の改善を進め

るべきだがどうか。 

（２）南町田グランベリーウォークの横断歩道に

歩行者用信号機の設置を求める。 
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発言 

順位 
２４ 

議席 

番号 
３２ 議員名 熊 沢 あ や り 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 学校適正規模・適正配置について 

市 長 

教 育 長 

（１）現状は。 

（２）課題は。 

（３）今後。 

 

 

 

２ 表題 中学校給食センターについて 

市 長 

教 育 長 

（１）現状は。 

（２）課題は。 

 

 

 

 

３ 表題 道路の安全施設について 

市 長 

（１）現況は。 

（２）課題は。 
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発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
２１ 議員名 田 中 美 穂 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 児童相談所の早期設置を求めて 

市 長 

（１）コロナ禍での児童虐待の課題についての認

識を問う。 

（２）市内に児童相談所がないことの課題につい

て認識を問う。 

（３）東京都に対して早期設置を求めるべきだが

どうか。 

 

 

 

２ 
表題 

市民の知る権利を保障する図書館の拡充

を求めて 

市 長 

教 育 長 

（１）図書館の図書購入費（市民一人当たり）の

推移について問う。 

（２）鶴川図書館、さるびあ図書館を公立図書館

として存続すべきだがどうか。 

（３）小山・小山ヶ丘に図書館を新たに作るべき

だがどうか。 
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発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
２１ 議員名 田 中 美 穂 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

ＳＯＧＩ(性的指向・性自認）による差別

のない町田市へ 

市 長 

（１）東京都で「パートナーシップ宣誓制度」が

今秋開始とされているが、対応について問

う。 

（２）同性パートナーの家族の保育園の利用の対

応について問う。 

（３）市職員の同性パートナーの家族の福利厚生

の対応について問う。 

（４）市営住宅で同性パートナーの家族の入居を

認めるべきだがどうか。 

（５）町田市でパートナーシップ制度を早期に導

入すべきだがどうか。 
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発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
７ 議員名 木 目 田 英 男 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 町田市デジタル化総合戦略2021について 

市 長 

（１）町田市におけるデジタル化の現状は。 

（２）今後のタイムスケジュールは。 

２ 表題 選ばれる町田をつくるために 

市 長 

（１）「東京都の人口（推計）」の概要によれば、

昨年１年での町田市の人口増加は 1,233人

であり、東京都内の市区町村の中で最も多

かった。町田市が選ばれた要因について市

の見解は。 

３ 表題 環境先進都市町田について 

市 長 

（１）ごみを減量することが最も身近に環境負荷

を低減させることにつながると考える。町

田市一般廃棄物資源化基本計画において定

めたごみ減量40％の達成状況は。 

（２）第２次町田市一般廃棄物資源化基本計画に

おいて定めた目標値と現状について 
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発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
７ 議員名 木 目 田 英 男 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 町田市の財政について 

市 長 

（１）市税収入における新型コロナウイルス感染

症の影響は。 
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発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
３５ 議員名 藤 田  学 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

医療的ケアが必要な子どもと家族が、安心

して心地よく暮らすために 

市 長 

教 育 長 

（１）医療的ケア児とその家族の支援に向けた取

組は。 

 

 

２ 
表題 

高齢者等の在宅医療・介護の推進における

訪問看護、介護での駐車場の問題について 

市 長 

（１）現状は。 

（２）課題は。 

 

 

 

３ 
表題 

ウクライナへの町田市ができる支援につ

いて 

市 長 

（１）ウクライナへの町田市ができる支援につい

て 
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発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
３１ 議員名 若 林 章 喜 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 2022年度まちだの教育について 

教 育 長 

（１）学力向上について 

（２）体力向上について 

（３）防災教育について 

（４）hyper-ＱＵ(教育・心理検査)について 

（５）特色ある学校づくりについて 

 

 

 

 

 

２ 
表題 

忠生地域まちづくりグランドデザインに

ついて③ 

市 長 

（１）まちだ未来づくりビジョン２０４０の実行

計画である町田市５ヵ年計画 22-26 に忠生

地域まちづくりグランドデザインの要素は

どのように含まれているか。 

（２）多摩都市モノレールのルート選定と忠生地

域のまちづくりについて 

（３）大規模体育館設置の要望について 
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発言 

順位 
２９ 

議席 

番号 
２７ 議員名 新井よしなお 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 パークミュージアム計画について 

市 長 

（１）近隣住民や市民より、話し合いをしてほし

い、協議の場を設定してほしい、という声

が上がっているが、パークミュージアム構

想の「ひらかれたプロセス」に入っていな

いのか。 

（２）市が行った周知等のあり方について、どの

あたりが「ひらかれたプロセス」なのか。 

（３）自転車も利用可能なエレベーターの設置、

計画変更についての言及があるが、変更内

容の詳細はどのようなものか。 

（４）版画工房が国際版画美術館の外に出る計画

だが、学芸員の配置はどのようになる計画

か。 

２ 表題 玉ちゃんバスの減便について 

市 長 

（１）コロナ禍での臨時的な措置なのか。 

（２）他の解決方法はなかったのか。 

（３）地域の声をどう受け止めているか。 

（４）今後のあり方をどう考えているか。 
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発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
１９ 議員名 白 川 哲 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

新型コロナウイルス感染症への対応につ

いて 

市 長 

（１）自宅療養者や濃厚接触者への対応状況はど

うなっているか。 

（２）自宅療養サポートセンター（うちさぽ東京）、

自宅療養者フォローアップセンターとの連

携状況はどうか。 

 

 

 

 

 

２ 表題 公共施設の整備について 

市 長 

（１）文化芸術ホールの整備はどうか。 

（２）産業支援複合化施設の概要はどうか。 

（３）シバヒロの方向性についてはどうか。 
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発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
１９ 議員名 白 川 哲 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

2021 年度包括外部監査結果を受け、指定管

理に対する市の認識を問う 

市 長 

（１）包括外部監査の指摘事項や意見において、

指定管理者のグループ化等、市のこれまで

の取り組みと包括外部監査人の見解に相違

を感じるがどうか。 

（２）新型コロナウイルス感染症の影響を受けた

指定管理者の評価方法については、客観性

の担保をどう取っているのか。 

 

 

４ 表題 団地再生について 

市 長 

（１）多摩都市モノレール町田方面延伸ルート選

定によって沿線上の団地は今後どうなる

か。 
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発言 

順位 
３１ 

議席 

番号 
３４ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

学校統廃合計画をやめて、学校教育と地域

コミュニティの充実を 

市 長 

教 育 長 

（１）学校統廃合計画（町田市新たな学校づくり

推進計画）について問う。 

（２）「子どもにやさしいまちの発信」「子どもた

ちの未来を切り開く力を育むため」（当面の

施政方針）とあるが、新たな学校づくり推

進計画策定に子どもたちの声はどのように

反映されたのか。 

（３）「本町田地区」の学校統廃合計画について問

う。 

（４）学校統廃合計画をやめて学校を存続し、少

人数学級推進、避難所確保など学校教育充

実と地域コミュニティを充実させるべきだ

が、どうか。 
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発言 

順位 
３１ 

議席 

番号 
３４ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

２ 
表題 

原町田大通り滞留空間創出社会実験につ

いて問う 

市 長 

（１）原町田大通り滞留空間創出社会実験の目的

と内容について問う。 

（２）社会実験に対して近隣商業ビル関係者から

寄せられている要望をどのように認識して

いるか。また、その対応を問う。 

（３）市民や関係事業者から理解と合意が得られ

る計画に見直すべきだが、どうか。 

３ 
表題 

多摩都市モノレール延伸事業について問

う 

市 長 

（１）ルート選定結果と課題を問う。 

（２）事業採算に見合った乗客数の確保にむけた

町田市の対応策について問う。 

（３）町田駅周辺のまちづくりの考え方について

問う。 

（４）木曽山崎団地の基盤整備について問う。 

（５）都市計画道路の用地確保の対象となる市民、

地権者への対応について問う。 

（６）ＢＲＴなどモノレール以外の新交通システ

ムの検討について問う。 
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発言 

順位 
３２ 

議席 

番号 
２９ 議員名 山 下 て つ や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 団地の空き家対策について 

市 長 

（１）団地の空き家対策が望まれているが、市長

の認識はどうか。 

 

 

 

 

２ 表題 代替保育について 

市 長 

（１）現状と今後の課題について 

 

 

 

 

 

３ 
表題 

多摩都市モノレール町田方面延伸ルート

の選定を受けて 

市 長 

（１）選定に至る経緯と結果について 
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発言 

順位 
３３ 

議席 

番号 
１５ 議員名 東  友 美 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

町田市バイオエネルギーセンター火災に

ついて 

市 長 

（１）町田市バイオエネルギーセンター火災の詳

細は。 

（２）今後の対策は。 

 

２ 
表題 

令和３年度（2021 年度）包括外部監査報告

について 

市 長 

（１）包括外部監査結果の概要を問う。 

（２）業務仕様書や町田市物品管理規則に違反し

ている指定管理者が散見されるが、これま

でどのような指導を行ってきたのか。 

（３）赤字や大幅な黒字が生じている施設が散見

されるが、指定管理料はどのように算出し

ているのか。 

（４）自然休暇村のように複数の役割が混在して

いる施設における受益者負担についての市

の考え方は。 

３ 表題 性と生について（その６） 

市 長 

（１）市で使用している各様式の性別記入欄につ

いて 
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